

Les bords de routes et de rivières plus propres à Attert

ATTERT

Lors de l'opération Villages Propres, on a constaté moins de déchets le long des routes et bords de rivières. Un bémol : deux dépôts sauvages.

Annulée lors de l'année 2020, l'opération Villages Propres avait également dû passer à la trappe au printemps dernier.

Mais récemment, l'opération était de retour dans toutes entités du val d'Attert.

Au total, ce sont 180 personnes qui ont participé à

cette journée dans la vallée de l'Attert. Parmi elles, on retrouvait 80 enfants et 20 adolescents. Tous les villages de la Vallée ont participé.

Durant cette journée, ont été ramassés quelque 150 sacs.

Les objets les plus fréquemment ramassés ? Comme chaque année, ce sont les cannettes et les bouteilles en plastiques qui se retrouvent en tête du classement.

Les participants ont également ramassé de trop nombreux paquets de cigarettes et divers papiers.

Si un frigo, une machine à laver ou même un salon avaient été retrouvés les au-



Cette année, les participants à l'opération villages propres ont constaté moins de déchets le long des routes et rivières.

tres années, pour cette cuvée 2021, aucun objet insolite n'a été ramassé. Mais deux dépôts sauvages ont par contre été découverts. Où ? À proximité de la station d'épuration d'Attert, mais aussi à Tontelange où une remorque entière de déchets de démolition a été retrouvée.

L'échevin de l'Environnement, Benoît Tassigny, a tenu une nouvelle fois à remercier tous les participants à cette journée. Il a mis plus particulièrement en avant « la belle participation des jeunes du Patro de Metzert et des scouts de Post mais également de quelques enfants des écoles des villages. »

Sans oublier tous les responsables des différents villages pour leur coordination et les ouvriers communaux qui, comme les années antérieures, ont fait le tour de la commune pour récolter et conduire les trois m de déchets au parc à conteneurs de Schadeck. J.-Cl. F.